



## Wirtschaft lädt zu Führungen ein

**Region** Anlässlich der heutigen Nacht der Aargauer Wirtschaft laden Unternehmen aus verschiedenen Wirtschaftszweigen die interessierte Öffentlichkeit dazu ein, einen Blick in ihr tägliches Schaffen zu werfen und die Aargauer Wirtschaft hautnah zu erleben. Von der Grossbäckerei über die Saline bis hin zur Gewürzmanufaktur, von der Fensterladenfabrik über die Druckerei bis zum Papier-Distributor sind zahlreiche Firmen beteiligt. Die geführten Besichtigungen starten heute Abend, 19. September, jeweils um 18.30 Uhr und dauern rund 90 Minuten. Die Teilnahme ist kostenlos. Plätze gibt es in der Region Brugg aktuell noch beim Unternehmen Antalis AG in Lupfig. Mit der Nacht der Aargauer Wirtschaft will die für die Organisation verantwortlich zeichnende Aargauische Industrie- und Handelskammer, der mehr als 2100 Mitgliederfirmen angehören, zeigen, «welch innovative Produkte und Dienstleistungen im Aargau entstehen». Das Angebot an Besichtigungen ist unter [www.wirtschaftsnacht-aargau.ch](http://www.wirtschaftsnacht-aargau.ch) einsehbar. (az)